

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

**PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA**

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Cinco personas fallecidas por accidente de tráfico en el mes de abril en Navarra

Las carreteras de la Comunidad Foral registraron 309 accidentes, dos de ellos mortales

Miércoles, 02 de mayo de 2018

El mes de abril ha concluido con cinco personas fallecidas en las carreteras de Navarra. El primer siniestro, colisión frontal entre dos vehículos, tuvo lugar el 6 de abril en la carretera N-113 a la altura de Cintruénigo donde resultaron fallecidas una mujer de 77 años, un hombre de 70 y una niña de 3 años. El segundo accidente con víctimas mortales, entre un turismo y un autobús, se produjo el 26 de abril donde resultaron fallecidas dos personas, el conductor del turismo (un hombre de 74 años de edad) y una pasajera del autobús (una mujer de 28 años de edad).

El cuarto mes del año ha finalizado con un total de 309 accidentes en la red viaria de Navarra, 242 en vías interurbanas y 67 en vías urbanas. Respecto al año anterior el número de accidentes se ha reducido en un 27%. En lo que va de año se han producido un total de 1422 accidentes, con una reducción del 12% respecto al 2017.